



EXTRA MÉDITERRANÉEN | CAPO D'ORSO THALASSO & SPA, SARDAIGNE, ITALIE

Au nord de la Sardaigne, l'Hôtel Capo d'Orso Thalasso & SPA se dresse au milieu de dix hectares de végétation et de nature, tout près des plages de Cala Capra et Cala Selvaggia, et d'un phare contenaire, auquel les clients accèdent via un chemin privé. On y trouve 86 chambres dans un décor d'exception : piscine d'eau salée, golf neuf trous, marina privée capable d'accueillir des yachts jusqu'à 60 mètres de long. Le voilier Pulcinella, datant de 1927, attend les marins d'un jour. Trois restaurants et une pizzeria complètent l'offre. Des excursions en hélicoptère au-dessus du parc national de l'archipel de La Maddalena sont proposées, tandis que ceux qui préfèrent marcher se mettront à la recherche des hamacs cachés parmi les genévriers, avant d'entamer une excursion vers l'emblématique rocher granitique Roccia dell'Orso, qui se dresse à 120 mètres de hauteur. Idéal pour un couple en quête d'intimité, le Capo d'Orso offre également un spa, des soins de thalassothérapie et de longues terrasses en bois face à la Méditerranée, pour siroter un cocktail. Une atmosphère de réclusion et de calme, juste à l'écart de la Costa Smeralda.

EXTRA MEDITERRANEAN | CAPO D'ORSO THALASSO & SPA, SARDINIA, ITALY

In the north of Sardinia, Hotel Capo d'Orso Thalasso & SPA stands amidst 10 hectares (25 acres) of vegetation and nature, close to the beaches of Cala Capra and Cala Selvaggia, and near a century-old lighthouse guests can access via a private road. There are 86 rooms in an exceptional setting, a saltwater swimming pool, a nine-hole golf course and a private marina able to accommodate yachts up to 60 metres (197 ft) long. The 1927 sailing ship Pulcinella awaits day sailors, while three restaurants and a pizzeria complete the package. The hotel offers helicopter tours over the La Maddalena Archipelago National Park, while those who prefer a walk can search for hammocks hidden among the juniper trees, before setting off on a trip to the iconic, 120-metre-high (394 ft) granite rock, Roccia dell'Orso. Ideal for couples looking for privacy, Capo d'Orso also offers a spa, thalassotherapy treatments and long wooden terraces facing the Mediterranean, perfect for sipping a cocktail. Calm and secluded vibes just off the Costa Smeralda.

© hotelcapodorso